

Gernika estudia trasladar su biblioteca infantil al txiki park

GERNIKA-LUMO. La biblioteca infantil y juvenil de Gernika podría trasladarse a partir de marzo al local que actualmente alberga el txiki park del Pasealeku si prospera la propuesta realizada por los empleados de la biblioteca y la Kultur Etxea, y que ha sido asumida por la Comisión de Cultura de la localidad.

El informe realizado por las mencionadas entidades recoge la necesidad de ampliar el espacio que ofrece la actual instalación de la Foru Plaza, algo 'que queda de manifiesto cada día, y cada vez más', remarcan. Así, se especifica que el Gobierno vasco recomienda habilitar 4,5 m² de instalación por cada 100 menores. Gernika-Lumo requiere de forma proporcional de 119 m² 'de los que ofrece solo 30, es decir, la cuarta parte', subrayan. Este desequilibrio ha motivado que los responsables de los centros culturales hayan retomado la idea de principio de legislatura, en la que se preveía trasladar toda la biblioteca a las antiguas escuelas del Pasealeku, para tratar de dar una salida a este problema. 'Estaba previsto que la biblioteca infantil y juvenil se situase en los bajos, donde está el txiki park, y teniendo en cuenta que el contrato de la empresa concesionaria del servicio de ocio concluye en marzo, proponemos dar el primer paso de la nueva biblioteca abriendo este servicio', requieren los técnicos.

El informe no justifica la necesidad de esta mejora basándose solamente en la necesidad de espacio, también hacen referencia a la 'necesidad de asegurar y promocionar el acceso a la cultura de los niños y los jóvenes', además de 'ofrecer un servicio adaptado a las necesidades de cada franja de edad'. De esta manera, proponen crear zonas para niños de entre 0 y 5 años -que denominan Txiki-Libu-, de entre 6 y 12 años -Haur-Libu- y de entre 13 y 17 años -Gazte-Libu-. Por otro lado, también solicitan habilitar zonas específicas para progenitores y educadores, así como un área para realizar trabajos de clase. 'No solo tiene que haber material para los niños, también deben estar los destinados a su educación', recogen.

Algo suyo

La nueva distribución también traería consigo el que los niños y jóvenes 'sientan esos espacios como algo suyo, no un lugar donde un adulto lee el periódico, el universitario estudia y los niños parece que solo molestan', reivindican.

Esta idea ha sido asumida por la Comisión de Cultura de Gernika-Lumo - entidad formada por diferentes grupos culturales de la localidad-, aunque no ha sido aún evaluada en el Consistorio. 'Es una sugerencia que todavía no ha llegado oficialmente al Ayuntamiento y que la estudiaremos cuando llegue el momento', asegura el primer edil, José María Gorroño.

